



la **Comunicadora**

Organic Crop Improvement Association International

En esta edición:

Premios de Investigación y Educación
Agricultor del Año 2024
Operador Destacado: Alan Wilson

VERANO 2024

CONTENIDOS

- 3 Mensaje del Presidente
- 4 Mensaje del Director Ejecutivo
- 5 Mensaje del Tesorero
- 6 USDA Destacado: Randy Mosel
- 7 Transición a la Agricultura Ecológica: Visita a la Granja y Sesión Informativa
- 8 Operador Destacado: Alan Wilson
- 10 Premios OCIA de Investigación y Educación 2024
- 11 Administradores de Capítulos de OCIA
- 12 Agricultor del Año 2024: Askegaard Organic Farm





Mensaje del

PRESIDENTE

Hola a todos. El verano ya está aquí y esta estación suele ser una de las más ajetreadas para los agricultores, que se ocupan de sus cultivos y su ganado. Los largos días de luz no sólo benefician a las plantas y los animales, sino que nos dan a todos más tiempo para hacer cosas. Por favor, ¡ten cuidado ahí fuera!

Durante el último trimestre, el personal de OCIA ha participado en muchas ferias y eventos agrícolas. Algunas de las próximas giras y conferencias que contarán con representación de OCIA son las siguientes:

- La Asociación Orgánica de Missouri será la anfitriona de dos programas separados enfocados en la transición a la producción orgánica. El primero tendrá lugar el 18 de julio en Jefferson City, MO, y el segundo el 24 de julio en St. Louis, MO.
- De la práctica al papeleo: Un paseo a través de la certificación orgánica en la Granja Escuela Orgánica EarthDance será en Ferguson, MO, el 24 de julio.
- Transición a la agricultura ecológica: Recorrido por granjas y sesión informativa en Robinson, KS, el 3 de agosto. Jack Geiger, actual miembro de la junta directiva de OCIA, será el anfitrión del evento.
- La Exposición de Innovación Agrícola Orgánica en Cokako, MN, será el 15 de agosto. En este evento se presentarán los últimos equipos centrados en la producción de cultivos ecológicos.
- La Natural Products Expo East se celebrará en Filadelfia, Pensilvania, del 24 al 27 de agosto. Esta feria se centra principalmente en los procesadores.
- Acres USA Eco-Ag Conference and Trade Show en Madison, WI, del 2 al 5 de diciembre. Acres presenta numerosos talleres, vendedores y ponentes relacionados con la agricultura ecológica.

Puede encontrar información más detallada sobre cada

uno de estos eventos en nuestro sitio web. Si asiste a alguno de estos programas, pásese por nuestro stand o póngase en contacto con el personal de OCIA in situ. Estaremos encantados de hablar con usted.

Además, OCIA también ha estado atendiendo a sus miembros latinoamericanos. Los representantes llevarán a cabo cursos de formación para inspectores y operadores en Nicaragua y México. OCIA también se registrará como entidad extranjera en Perú para poder seguir haciendo negocios allí. Perú es uno de los países con mayor número de miembros de OCIA y uno de nuestros mercados más antiguos.

Por último, la junta directiva y el personal ejecutivo de OCIA han decidido cambiar la ubicación de nuestra sede en Lincoln, NE. El edificio actual, de 1.500 metros cuadrados, es más grande de lo necesario y su mantenimiento es costoso. Con sólo siete personas trabajando en nuestra sede, la reducción de personal tenía sentido. Nuestra nueva sede, que sigue estando en Lincoln, sólo tendrá 2.500 pies cuadrados.

El traslado tiene varias ventajas. La nueva oficina es de construcción más reciente, lo que significa que el mantenimiento futuro será menor; es más pequeña y más eficiente de operar; y está en un barrio más seguro para nuestro personal. Y lo que es más importante, OCIA podrá seguir manteniendo una sede física. Esperamos que el cierre se produzca en agosto. Lo mejor de todo es que, tras la venta de nuestro antiguo edificio, no debería haber ningún impacto negativo en las finanzas de nuestra organización. En general, con este cambio todos saldremos ganando.

Gracias de nuevo por permitir que OCIA sea su certificadora. Por favor recuerde que si usted refiere a un amigo o asociado a OCIA, usted es elegible para una reducción de \$100 en sus cuotas de certificación.

Chris Jaworski
OCIA Internacional
Presidente

MENSAJE DEL

Director Ejecutivo

Saludos a los miembros de OCIA Internacional.

Estamos en plena temporada de inspecciones 2024. Si aún no ha tenido su inspección, estoy seguro de que la suya se acerca rápidamente. Todavía estamos recibiendo expedientes, y tratando de coordinar las inspecciones de la manera más eficiente posible. Cindy hace un excelente trabajo en los esfuerzos para mantener su costo de inspección al mínimo.

OCIA está obligada como organismo acreditado a garantizar que cada operador cumple todas las normas y reglamentos. Como tal, OCIA también pasa por el proceso de ser auditada por los acreditadores y también recibimos no conformidades que deben ser abordadas. Los incumplimientos son una parte continua de la certificación orgánica. Por favor entienda que el proceso de una no conformidad es parte de las regulaciones orgánicas. No es nuestra intención ser «puntillosos», estamos obligados a asegurarnos de que usted está siguiendo las normas. Los incumplimientos son parte del proceso de certificación, los operadores necesitan responder adecuadamente y a tiempo para que OCIA pueda reunir la información requerida por los acreditadores. OCIA no podrá conceder más tiempo en el futuro y pide a los operadores que respeten los plazos establecidos.

OCIA anima a los operadores a buscar orientación de otros miembros del capítulo o de agricultores, ya que



OCIA tiene prohibido realizar consultas de este tipo. Si un incumplimiento no se aborda adecuadamente, OCIA se ve obligada a pasar al siguiente paso, lo que a menudo da como resultado en una acción adversa como la propuesta de suspensión. Para evitar esto, pedimos que todos los puntos sean tratados con una respuesta oportuna.

OCIA Internacional trabaja duro para proporcionar a nuestros operadores certificados un excelente apoyo y servicio al cliente. Le agradecemos su continuo apoyo y esperamos poder servirle en el futuro. No dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta o duda.

¡Le deseo un feliz verano!

Amanda Brewster
OCIA Internacional
Director Ejecutivo



MENSAJE DEL *Tesorero*

edificio anterior, más grande, se ha puesto a la venta. Los ingresos netos han aumentado en unos 12.000 \$ con respecto al año pasado. Parte de este aumento se debe al incremento de otros ingresos en 20.000 dólares. Las cuentas por cobrar están actualmente un 18% por encima de los niveles de hace un año.

En el capítulo de gastos se ha producido un incremento de los costes de acreditación, relaciones gubernamentales y profesionales externos. El aumento de la acreditación y las relaciones gubernamentales se debe principalmente a los honorarios del USDA-NOP. Los honorarios de los profesionales externos reflejan los costes adicionales de auditoría de este año.

Espero que todos estén disfrutando del verano.

Hola a todos,

El verano ha tenido un comienzo muy húmedo aquí en el noreste de Nebraska. ¡Mi parte del estado es de 8 pulgadas por encima de lo normal para este punto del año! Mis cultivos están plantados pero tengo un par de acres que fueron replantados y luego ahogados de nuevo.

La oficina de OCIA Internacional en Lincoln se está mudando a una nueva ubicación. El nuevo edificio es más pequeño y espero que requiera menos mantenimiento y reparaciones. Dado que parte del personal de la oficina trabaja a distancia, las instalaciones más grandes ya no eran necesarias. El

Randy Mosel
OCIA Internacional
Tesorero

**¿Quiere conocer las últimas novedades de OCIA?
¡ Visite nuestro sitio web en ocia.org!**





USDA Destacado:

Mosel presenta la gestión ecológica de las malas hierbas y TOPP

Randy Mosel, tesorero de OCIA, fue destacado recientemente por el USDA NOP por su trabajo educando a los productores sobre el manejo orgánico de malezas.

Mosel hizo una presentación en la conferencia de la Asociación de Control de Maleza de Nebraska en Norfolk, Nebraska, a principios de este año. Como agricultor de alfalfa ecológica desde hace muchos años, se basó en su propia experiencia a lo largo de su presentación. Mosel trató métodos alternativos de control de malas hierbas como los utilizados por los productores ecológicos, así como los retos y beneficios que ofrece la agricultura ecológica.

Mosel también presentó a los más de 70 asistentes a la conferencia el programa Transition to Organic Partnership (TOPP), diseñado para apoyar a los agricultores en transición a la producción ecológica. El programa ofrece asistencia técnica, tutoría entre iguales y oportunidades para establecer contactos. Muchos productores manifestaron su interés por el programa y preguntaron cómo podría ayudarles TOPP a alcanzar los objetivos de sus explotaciones.

En Nebraska, TOPP ya ha puesto en contacto a más de 25 productores ecológicos y en transición con recursos y oportunidades.

El objetivo de TOPP es facilitar y hacer más accesible la transición de la agricultura convencional a la ecológica. Para ello, se ha desarrollado un sólido programa de tutoría que:

- Poner en contacto a los operadores en transición con un operador orgánico experimentado que les oriente a lo largo del proceso de transición.
- Los mentores recibirán formación, orientación y apoyo para garantizar el éxito de la relación.
- Los operadores en transición fijarán objetivos con los mentores y estos les ayudarán activamente a alcanzarlos.

Los mentores lo harán:

- Recibir formación antes de comenzar la tutoría.
- Tener al menos 4 años de experiencia en producción ecológica y certificación.
- Comprender las normas ecológicas y los requisitos de certificación.
- Reunirse con los alumnos al menos 45 horas al año.
- Comunicar a los alumnos los retos y beneficios de la certificación ecológica.

Estipendio de 3.000 \$/año para los mentores (los mentores multilingües y los mentores con más de un alumno pueden optar a una compensación adicional).

Para más información, o para convertirse en mentor o alumno, visite www.ocia.org/plains-topp, o envíe un correo electrónico a Brandon Hill a bhill@ocia.org.



TRANSICIÓN A LA AGRICULTURA ECOLÓGICA:

Visita a la Granja y Sesión Informativa



Jack y Deborah Geiger de Geiger Granja será el anfitrión de la transición a la orgánica: Granja Tour y Sesión de Información el sábado, 3 de agosto de 2024 en Robinson, Kan.

El evento incluirá un recorrido por el grano de Geiger mixta y la operación de ganado y un paseo por la maquinaria.

Los oradores principales Jack Geiger y Nate Powell-Palm ofrecerán presentaciones sobre los detalles de la producción ecológica, la comercialización, la certificación

y la mejora de la participación generacional en la agricultura. NRCS y OCIA representantes presentarán sobre los recursos y oportunidades disponibles para los productores para mejorar sus operaciones y la transición a la agricultura ecológica.

Se ofrecerá un almuerzo a todos los que confirmen su asistencia y el acto continuará, llueva o haga sol.

Para confirmar su asistencia y ver el programa completo, visite <https://ocia.org/geiger-farm-tour-rsvp-form/> o escanee el siguiente código.



Operador Destacado

Alan Wilson

Para Alan Wilson, agricultor ecológico de primera generación, el camino hasta dirigir su propia explotación ecológica certificada se ha caracterizado por el aprendizaje constante, la prueba y el error, y por contar con el respaldo de una red inestimable de colegas y simpatizantes.

EMPEZAR DE CERO

Después de servir como Calvary Scout del Ejército de EE.UU. durante dos despliegues de combate y casi 10 años, Wilson empezó a estudiar en el Barton Community College (BCC) de Kansas y a explorar el mundo de la horticultura.

«La primera primavera que salí del ejército, decidí que iba a intentar cultivar un huerto en nuestro jardín y fracasé estrepitosamente», cuenta Wilson. «Sin embargo, aprendí que me gustaba trabajar con plantas y tratar de pastorear la vida».

Después de completar sus requisitos básicos en BCC, Wilson se trasladó a la Universidad Estatal de Kansas (KSU) y completó una licenciatura en horticultura con especialización en producción de frutas y verduras.

APRENDIENDO EL OFICIO

Durante su estancia en la KSU, Wilson también ayudó en la granja familiar de un amigo, Jesse Rottinghaus. Allí empezó a aprender los fundamentos de la agricultura de producción y a disfrutar del trabajo que hacía.

«Empezó a gustarme mucho la agricultura, aunque nunca había tenido contacto con la agricultura de producción», afirma Wilson. «También me había interesado por la agricultura ecológica por curiosidad propia y por algunas investigaciones de licenciatura mientras iba a la universidad».

Cuando un viejo campo de alfalfa de la granja de los Rottinghaus necesitó que se plantara algo nuevo, Wilson tuvo su primera oportunidad de poner en práctica su formación y su experiencia práctica en el cultivo. Esta experiencia formativa inició un viaje para Wilson que finalmente le llevó a alquilar y cultivar 600 acres en Kansas.

**«No paro de hacer preguntas y pedir
consejos a gente que lleva toda la vida
dedicándose a la agricultura ».**

Más tarde, Wilson y su familia tuvieron la

oportunidad de hacerse cargo de una granja que pertenecía a los abuelos de su mujer. Aunque dejar atrás a los amigos de toda la vida fue difícil, la joven familia hizo la transición a Indiana y empezó a cultivar de forma ecológica allí.

UN CAMINO A SEGUIR

A lo largo de cuatro años, Wilson, con su esposa Shelley y sus dos hijos pequeños Lincoln y Renley, ha convertido 75 hectáreas de cultivos en hilera con certificación ecológica en más de 340 hectáreas. Producen maíz, soja y pequeños cereales cerca de Huntington, Indiana.

Para Wilson, el acceso a la tierra y la falta de conocimientos generacionales sobre la producción ecológica han sido sus mayores retos. Aunque la curva de aprendizaje puede ser empinada para los productores ecológicos principiantes y en transición, Wilson ha capitalizado su propio aprendizaje experiencial y el conocimiento de otros en la industria.

«Cometo errores constantemente e intento aprender de ellos», afirma Wilson.

«Constantemente hago preguntas y pido consejo a personas que han cultivado durante toda su vida».

«Sigue tras él y ve paso a paso».

Wilson anima a los productores principiantes en situaciones como la suya a ser flexibles y a tener siempre un plan A, B, C y D. También hace hincapié en la importancia de la determinación y de mantenerse en contacto con otros productores.

«Hay que seguir adelante y dar un paso cada vez. El proceso y las adversidades a las que te enfrentes serán más fáciles. A veces parecerá abrumador, pero será más fácil», afirma Wilson.

«Lo más importante es perseverar y mantener la mente abierta. Hacer preguntas y encontrar a otros productores dispuestos a enseñarte el

oficio».

ELEGIR LA CERTIFICACIÓN

Wilson optó por la certificación ecológica porque era una forma económicamente asequible de iniciarse en la agricultura como productor de primera generación. También cree en los principios de la certificación ecológica: prácticas respetuosas con el medio ambiente, productos más sanos y gestión responsable.

En un principio, Wilson se sintió atraído por OCIA por las oportunidades de establecer contactos y aprender que ofrecen las secciones locales. A medida que su explotación crece, Wilson sigue viendo el valor de la certificación.

«Nunca habríamos llegado a

donde estamos hoy sin nuestra

certificación ecológica».

«La certificación ecológica [de OCIA] aporta mucho valor a nuestra explotación, no sólo desde el punto de vista del flujo de caja, sino también desde el punto de vista de la calidad de vida», afirma Wilson. «Nunca habríamos llegado a donde estamos hoy sin nuestra certificación ecológica».

UNA NOTA FINAL

Para quienes estén pensando en pasarse a la agricultura ecológica, Wilson da un último consejo.

«Si yo puedo hacerlo, cualquiera puede».

Premios OCIA de Investigación y Educación 2024

MICROGRANTES



Melissa DeSa
Working Food, Gainesville, FL

La investigación de Melissa incluyó un enfoque de fitomejoramiento comunitario para cruzar el tomate asilvestrado y resistente Everglades con una variedad enana, Tanunda Red.



Marc Delaney
Delaney Farms, Syracuse, NY

El proyecto de Marc consistió en asociarse con Peace Inc. para organizar un nuevo programa llamado «Granjero por un día» para los niños de Siracusa (Nueva York). El programa «Agricultor por un día» invitó a 50 niños de Peace Inc. a visitar Delaney Farms y experimentar lo que es ser agricultor y aprender prácticas de jardinería que pueden compartir con los miembros de sus comunidades.

BECAS



Michelle Carkner
Estudiante de doctorado, *University of Manitoba*

La investigación de Michelle se centró en la estabilidad del rendimiento en las explotaciones ecológicas de las praderas.



Ben Weiss
Estudiante de máster, *Washington State University*

La investigación de Ben se centró en hidromulches compuestos biodegradables para la horticultura orgánica sostenible.

ADMINISTRADORES DE CAPÍTULOS DE LA OCIA

COLORADO

OCIA SAN LUIS VALLEY CHAP. INC

Kay Harmon
AgCheck Compliance Service, Inc.
P.O. Box 850
Monte Vista, CO 81144
Phone: 719-852-5638
Cell: 719-850-3237
Fax: 719-470-2245
Email: slvagcheck@gmail.com

ST Organics

Rebecca Talmadge
P.O. Box 28
Hereford, CO 80732
Phone: 970-895-2296
Email: storganics@gmail.com

ILLINOIS

Illinois OCIA Chapter 1

Ron Ackerman
29087 N 2850 E Road
Chenoa, IL 61726-5722
Phone: 815-945-5722
Email: ronnga@frontier.com

IOWA

OCIA of Iowa Chapter 1, Inc.

Amy Krasne
14751 260th St.
Council Bluffs, IA 51503
Phone: 402-639-6041
Fax: 402-939-0369
Email: iaociah1@gmail.com

Southeast Iowa Organic Association Chapter 3

Pam Streeter
4284 215th Ave
Ottumwa, IA 52501
Phone: 641-799-5900
Email: dpstreeter@gmail.com

KANSAS

Eastern Kansas 2

Jackie Keller
2222 SW Glick Rd.
Topeka, KS 66614
Phone: 785-633-4621
Email: kellerjackie99@gmail.com

Midwest Organic Producers, Kansas 3

Demetria Hill
P.O. Box 175
Jennings, KS 67643
Phone: 785-678-7006
Email: deme.hill@outlook.com

MINNESOTA

OCIA Minnesota Chapter 1

Lorri Ann Hartel
2609 Wheat Dr.
Red Lake Falls, MN 56750
Phone: 218-253-4907
Cell: 218-686-6144
Email: lhartel@prairieagcomm.com

MONTANA

OCIA Northeast Montana 2

David Stentoft
Phone: 406-783-7127
Email: davidstentoft@nemont.coop

NEBRASKA

OCIA of Nebraska

Kim Mosel
86536 State Spur 45A
Page, NE 68766
Phone: 402-620-2701
Email: ociane1@yahoo.com
Website: nebraskaocia.org

NORTH DAKOTA

NORTH DAKOTA ORGANIC GROWERS

Allan Miller
8335 93rd St. SE
Ellendale, ND 58436
Phone: 701-349-4587
Email: akmiller@drtel.net

North Central OCIA 2

Twyla Stroh
4275 39th Ave. SE
Tappen, ND 58487
Phone: 701-226-0632

OHIO

Ohio Chapter 2 of OCIA

Walter Horodyski
7780 State Rte 88
Kinsman, OH 44428
Phone: 330-772-6992
Email: wjrhodyski@gmail.com

SOUTH DAKOTA

OCIA South Dakota 1

Wilford Secker
12933 301st Ave.
Selby, SD 57472
Phone: 605-649-6327
Email: wsecker@venturecomm.net

OCIA South Dakota 2

Sarah Kluge
9620 173rd Ave SE
Fairmount, ND 58030
Phone: 320-267-6417
Email: svanderbeek@live.com

WISCONSIN

North East Wisconsin Chapter 2

Chris Jaworski
7899 Regal Lane
Pulaski, WI 54162
Phone: 920-660-0236
Email: jaws873radtke@gmail.com
Website: northeastwiorganic.com

CANADA

OCIA CHAPTER MEMBERS ASSOCIATION CANADA

Marg Laberge
4829 47 Ave.
St. Paul, AB TOA 3A3
Phone: 780-614-4168
Fax: 888-823-3372
Email: ociachaptermembers@gmail.com

GUATEMALA

Guatemala Chapter 1

Dariush Echeverria
Phone: 502-2331-7877
Email: dariush_echeverria@hotmail.com

AGRICULTOR DEL AÑO 2024

Askegaard Organic Farm

Para el matrimonio formado por Mike y Barb Askegaard, de la Askegaard Organic Farm, la agricultura ecológica es una forma de equilibrar la salud en todos los aspectos de su vida: su familia, sus clientes y el medio ambiente.

«Decidimos certificarnos como ecológicos porque vimos los efectos negativos que la agricultura convencional tenía tanto en la salud humana como en la del medio ambiente», explica Mark. «No queríamos exponernos ni exponer a nuestros vecinos a productos químicos innecesarios. Queremos tener agua limpia, aire limpio y un suelo sano para todos.»

PRIMERO LA FAMILIA

Un aspecto clave de la empresa Askegaard es el fomento de la salud en su propia familia. En 1995, Mark y Barb cambiaron la explotación familiar de Moorhead (Minnesota) por la agricultura ecológica para mejorar su salud. Esto significaba que ya no estaban expuestos a los pesticidas, herbicidas y fertilizantes industriales que suelen utilizar las explotaciones convencionales.

Treinta años después, Mark y su hija Beth McConnon dirigen la granja ecológica Askegaard. Durante las

temporadas de más trabajo, en primavera y otoño, Barb y otros miembros de la familia también echan una mano para que todo vaya sobre ruedas.

CALIDAD A TODOS LOS NIVELES

Askegaard Organic Farm produce actualmente trigo, avena, soja y lino ecológicos, y utiliza un amplio plan de cultivos de cobertura. La linaza se muele y envasa en la propia granja y se vende a mercados minoristas y mayoristas. La linaza de Askegaard Organic Farm se distribuye en tiendas de comestibles y cooperativas alimentarias y se utiliza en panaderías, hospitales y escuelas de todo el Medio Oeste.

Para esta empresa, la certificación ecológica supone un nivel adicional de calidad y confianza en su producto.

«La certificación ecológica aporta
mucho valor a nuestra explotación».

«La certificación ecológica aporta mucho valor a nuestra empresa: nuestros clientes pueden confiar en que nuestros cultivos no contienen productos químicos, no son transgénicos y crecen en suelos



sanos», afirma Mark.

La explotación familiar, que no tiene previsto bajar el ritmo, prevé un futuro en el que la explotación se amplíe y siga mejorando la salud del suelo. Parte de este plan consiste en incorporar cultivos perennes de cobertura a la rotación de cultivos.

ENCONTRAR EL MEJOR AJUSTE

Cuando Mark y Barb comenzaron la transición a la agricultura ecológica, una de las primeras decisiones que tomaron fue con quién certificarse. Tras algunas investigaciones y conversaciones con vecinos, quedó claro que OCIA era la mejor opción para su explotación.

«Decidimos certificar con OCIA porque era una de las primeras agencias que certificaban cultivos ecológicos cuando hicimos

la transición», dijo Mark. «Nos remitió a OCIA un vecino que también estaba haciendo la transición a ecológico en ese momento».

«Hemos seguido certificando a través de OCIA porque hemos quedado muy satisfechos con su proceso de solicitud y certificación».

Como la operación Askegaard ha seguido creciendo y cambiando, OCIA ha seguido siendo su certificadora de elección.

«Hemos continuado certificando a través de OCIA porque hemos estado muy satisfechos con su proceso de solicitud y certificación, su amable personal y su buena reputación entre las agencias de certificación orgánica.»

En febrero de 2024, Mark y Beth recibieron el premio al Agricultor Sobresaliente del Año 2024 de OCIA Investigación y Educación. Este premio destaca los esfuerzos de los agricultores certificados por OCIA para mejorar la salud del suelo, reducir las plagas y las malas hierbas, mejorar el medio ambiente y seguir participando en la comunidad orgánica.



Junta Directiva y Comités de OCIA

2023 OCIA International Board of Directors

Chris Jaworski, President, USA
Christian Evans, Vice President, USA
Carolyn Lane, Secretary, USA
Randy Mosel, Treasurer, USA
Jack Geiger, Chair, USA
Kelsey Sheehan, Canada
Scott Ausborn, USA
Amanda Brewster, Executive Director, USA

2023 OCIA Research and Education Board of Directors

Marg Laberge, Chair, Canada
Jerry Driscoll, Treasurer, USA
Michelle Carkner, Secretary, Canada
Peter Sexton, American Researcher, USA
Aastha Gautam, USA

Internal Review Committee

Kevin Koester, Chair
Jake Geiger
Jeff Kienast
Scott Shriver
Larry Stanislav
Bryce Stephens
AL -- Cindy Elder

Nominations Committee

Jake Johannes
Randy Mosel

Elections Committee

Lorri Ann Hartel
Jeff Kienast
Dale Maass
AL -- Amanda Brewster

Impartiality Committee

Amanda Brewster, Chair
Don DeWeerd
Chris Jaworski
Kestrel Burcham
Nate Powell-Palm

Internal Organizational Committee

Randy Mosel, Chair
Jack Geiger
Dale Maass
Denise Olson
Terry Sheehan
Christian Evans

External Advocacy Committee

Terry Sheehan, Chair
Demetria Hill
Lorri Ann Hartel
Walter Horodyski
Amy Krasne
Marg Laberge
Rebeca Talmadge, Advisor
Emily Fowell
Rick Schuehardt
Carolyn Lane, EO

¿Tiene alguna pregunta? Tenemos la respuesta.

INTERNATIONAL OFFICE

Phone: (402) 477-2323
Fax: (402) 477-4325

Executive Director

Amanda Brewster, Ext. 325
abrewster@ocia.org

Accounting

Deana McKinstry, Ext. 314
dmckinstry@ocia.org

Accreditation & Inspector Services

Cindy Elder, Ext. 327
celder@ocia.org

TC Administrators

Sallie Gonzalez, Ext. 331
sgonzalez@ocia.org

Myriam Valer, Ext. 330
mvaler@ocia.org

TOPP Program

Brandon Hill, ext. 100
bhill@ocia.org

US REGIONAL OFFICE

Jessie Gregath, Ext. 377
jgregath@ocia.org

Karla Zárate Brito, Ext. 378
kbrito@ocia.org

Shelby Workman, Ext. 310
sworkman@ocia.org

CANADA OFFICE

Julie Bernier
11423 15 Ave. SW
Edmonton, AB T6W 0Z8
Phone: 780-851-9482
Fax: 888-823-3372
Email: jbernier@ocia.org

MEXICO OFFICE

Julia Pérez
5 de Mayo #108-9
Oaxaca de Juárez
Oaxaca 68000
Phone: (+52 951) 5012099
Cell: (+521) 951 1981220
Email: jperez@ocia.org

NICARAGUA OFFICE

Rene Martin
Barrio San Judas
Terminal de buses 123 una cuadra al Norte y media cuadra al Este
Managua, Nicaragua
Phone: (505) 8408-7175
(505) 2260-0034
Email: remaca57@hotmail.com
remaca57@turbonett.com.ni

PERU OFFICE

Ignacia Paredes Trejos
Calle Monte Rosa 255 piso 4
Chacarilla del Estanque
Santiago de Surco-Lima
Phone: 511-625-9725
Mobile: 51-995-854-924
Email: iparedes@ocia.org

JAPAN OFFICE

Yutaka Maruyama
Tokyo, Japan
ocia-jp@io.ocn.ne.jp

OCIA RESEARCH & EDUCATION

ocia04.re@gmail.com

PRÓXIMAMENTE EVENTOS

24 de julio

Practice to Paperwork: A Walk Through Organic Certification

EarthDance Organic Farm School, 233 South Dade Ave., Ferguson, MO

3 de agosto

Transition to Organic: Farm Tour & Info Session

Geiger Farm, 2020 Raccoon Rd, Robinson, KS

15 de agosto

Organic Farm Innovation Expo

Farm Innovation Expo, 2566 Rockwood Ave SW, Cokato, MN

25 de agosto

Newtopia Now

Denver, CO

2 de diciembre

Eco-Ag Conference

Madison Marriott West, 1313 John Q Hammons Dr., Madison, WI





la **Comunicadora**

OCIA International, Inc
5910 S. 58th St., Ste. B
Lincoln, NE 68516
USA



Follow Us on Social Media

Stay up-to-date on the latest from OCIA International and our operators.



on Facebook @ociainternational



on Instagram @ocia_international



on LinkedIn @ociainternational



on Youtube @ocia_international